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Requerimento N2 0156/97 
	

Em 10 de Novembro de 1997 

REQUER AO EXM2 SENHOR PREFEITO MUNICIPAL O FECHAMENTO DA 
PRIMEIRA ENTRADA DA RUA JORGE VEIGA PARA A RUA JOSÉ RODRIGUES 
PÓVOAS, COMO TAMBÉM A PROIBIÇÃO DE ESTACIONAMENTO DO LADO. 
DIREITO DA RUA JOSÉ RODRIGUES PÓVOAS, NO BAIRRO DA GAMBOA. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 

. na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando o fechamento da primeira -entrada 
da Rua Jorge Veiga para a Rua JoSé Rodrigues Póvoas, como também 
a Proibição de estacionamento do lado direito da Rua José 

,Rodrigues Póvoas, no Bairro da Gamboa. 

SALA DA 
	

'SõES, 10 de Novembro de 1997. 

Rei. a 11/11/97 

JUSTIFICATIVA 

Sabemos que durante o período de verão o bairro da 
Gamboa se transforma em verdadeiro Centro Comercial, provocando, 
durante todo o dia e na entrada da noite, multidão de .turistas 
que transitam pelo bairro e ainda o engarrafamento de automóveis 
transformando •o bairro da Gamboa, durante aquele período, no 
maior pólo comercial da Cidade. 

Entendemos que para o verão que se aproxima, a cidade 
estará devidamente preparada, esperando que receba milhares de 
turistas e veranistas, no sentido de alavancar a nossa 
economia. 

Assim e com o intuito de dar melhor estrutura ao bairro 
em questão, seria de todo importante que se procedesse ao 
fechamento da primeira entrada da Rua Jorge Veiga para a Rua 
José Rodrigues Póvoas, bem como a proibição de estacionamento no 
lado direito da Rua José Rodrigues Póvoas. 

Com as medidas implementadas, o comércio tenderá a 
crescer no sentido da Ogiva e facilitará o trânsito no sentido 
da ponte, de maneira especial dos ônibus que passarão a 
transitar com maiores facilidades. 
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Nestas condições, entendemos que a solicitação daquela 
comunidade comercial, poderá criar melhor estrutura do bairro da 
Gamboa tendo assim melhor organicidade. 

SALA DAS ESES, 10 de Novembro de 1997_ 
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